

-21-

La ruche (Corngad) 1978



Construite avec des roseaux de Lessunus, la ruche a fière allure mais c'est au prix d'un travail que les bâtisseurs avaient sous-estimé.

La quantité de roseaux qu'il a fallu couper et le nombre de voyages pour les transporter a failli en décourager plus d'un !

(témoignage d'Alain)

-22-

Les lutins de Ménez ar C'horriked - 1975



Habituellement les lutins se cachent sous les dolmens de Ménez ar C'horriked au-dessus de Pors Poulhan.

En 1975, ils sont venus à la Kermesse pour le plaisir de tous.

-23-

les extra-terrestres débarquent en 1978



Ni vus, ni connus, ils sont venus masqués !

-24-

Le dragon chinois qui ne voyait pas clair...



*Lilliput à Ménez Kermao
Char pour adultes mal-pensants...*



La diligence de Lesplovévet

